

Entschließung

betreffend Liberalisierung von Cannabis zu medizinischen Zwecken

Die Bundesministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz wird ersucht, auf Basis des OSR Berichts, den Hauptverband der Sozialversicherungsträger im Rahmen der HEK (Heilmittel Evaluierungskommission) und die Krankenversicherungsträger aufzufordern, die Verschreibe- und Bewilligungspraxis für cannabinoidhaltige Arzneimittel zu evaluieren und eine einheitliche, diagnose- und evidenzbasierte Vorgangsweise auszuarbeiten.

